



Con la finalidad de reflexionar y analizar el cuidado medioambiental de los mares y la vida submarina, la revista de la Pastoral Juvenil Universitaria «UTOPIA», desarrolló el conversatorio Café Utopía titulado «Plásticos en el mar... ¡no más!», donde participaron estudiantes de las carreras ofertadas por la UPS.

El evento fue realizado en el área de Coworking del Campus Centenario, con el propósito de impulsar la reducción de desperdicios plásticos y la macro basura en las playas ecuatorianas. Para ello, se contó con la participación de los especialistas Nikita Gaibor y Enrique Laaz Moncayo, Subdirector Técnico e Investigador marino del Instituto Nacional de Pesca, respectivamente.

«El Café Utopía enfoca algunas cosas, no sólo la campaña de concientización, sino también el uso indebido del macro plástico que es altamente contaminante, debemos empezar por lo



evidente porque todos tenemos una cultura de contaminación», expresó Betty Rodas, Editora General de la revista UTOPIA.

Para Gaibor, es necesario trabajar en conjunto entre instituciones con la finalidad de llegar a una mayor concientización desde la academia, creando acciones que ayuden al cuidado de la vida marina y del ser humano. «El trabajo interinstitucional e interdisciplinario es fundamental para atacar este problema», puntualizó.

En un primer muestreo a nivel nacional realizado por el Instituto Nacional de Pesca en 26 playas del perfil costanero ecuatoriano y Galápagos se pudo determinar que existe más del 65% de plástico en las costas de nuestro país. «Todas las acciones que se han planteado con respecto a este tema van a ir canalizándose y desarrollándose poco a poco», manifestó Giabor.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)